

Sanierung Musikschulhaus Adliswil



Gebäudekategorie
Bildungsstätten

Installationssumme
CHF 252'000

Planungszeitraum
2019 - 2022

Realisierungszeitraum
2022 - 2023

Bauherr
Stadt Adliswil
Liegenschaften
Postfach
Zürichstrasse 10
8134 Adliswil

Architekt
Züst Gübeli Gambetti
Architektur und Städtebau AG
Limmatstrasse 65
8005 Zürich

Projektbeschreibung

Im Rahmen der Sanierung und Erweiterung der ehemaligen Kapelle Kronenwiese aus dem Jahre 1900, die künftig als Musikschule genutzt wird, wurden sämtliche haustechnischen Anlagen vollständig erneuert. Die Elektroinstallationen wurden komplett neu konzipiert und auf den Betrieb als moderne Musikschule ausgerichtet. Beleuchtung, Stromversorgung und ein audiovisuelles System sind speziell auf die Anforderungen von Unterrichts- und Proberäumen angepasst. Alle sanitären Einrichtungen wurden erneuert, um den aktuellen Standards zu entsprechen und den Nutzungsanforderungen gerecht zu werden. Das Objekt wird über eine energieeffiziente Luft-Wasser-Wärmepumpe beheizt. Diese sorgt für eine nachhaltige und umweltfreundliche Wärmeversorgung der historischen und neuen Gebäudeteile. Durch die Integration moderner Haustechnik in das anspruchsvolle architektonische Konzept wurde ein harmonisches Zusammenspiel von Funktionalität, Komfort und Ästhetik geschaffen. Bilder: Roger Frei, Zürich

